

ABSTRAK

ANIS DAMAYANTI. Asuhan Kebidanan Pada Pasien dengan Kanker Serviks di Ruang Poli Kandungan RSUD Ulin Banjarmasin Tahun 2016. Dibimbing oleh NOVALIA WIDYA N DAN SARKIAH.

Latar Belakang : Angka kejadian kanker serviks masih tinggi, Menurut data badan statistik (2012) kanker serviks menempati urutan ke 4 penyebab kematian di Indonesia, Menurut data IARC (2013) kanker serviks menempati urutan kedua terbanyak didunia, data register RSUD Ulin Banjarmasin di ruang poli kandungan angka kejadian kanker serviks terus terjadi peningkatan pada tahun 2013 sebanyak 643 kasus, tahun 2014 ada 662 kasus, tahun 2015 ada 1.220 kasus. RSUD Ulin Banjarmasin merupakan rumah sakit umum di Provinsi Kalimantan Selatan yang mempunyai fasilitas kemoterapi, sehingga dilakukan asuhan kebidanan pada pasien dengan kanker serviks.

Tujuan : Mahasiswa mampu melaksanakan asuhan kebidanan pada pasien dengan Kanker Serviks.

Kajian Kasus : Asuhan kebidanan pada pasien dengan kanker serviks pada tanggal 16 Mei 2016 dilakukan dari kontrol kesehatan dan post kemoterapi di Ruang Poli Kandungan RSUD Ulin Banjarmasin. Pada tanggal 16 Mei 2016, pukul 11.00 WITA dilakukan pengkajian data subjektif, objektif, analisa, dan penatalaksanaan kebidanan dengan hasil kontrol kesehatan pasien dalam keadaan normal sehingga akan dilakukan kemoterapi ke 3 sesuai *protocol* yang telah ditetapkan. Pada tanggal 21 Mei 2016, pukul 11.00 WITA pasien post kemoterapi satu hari, pasien datang ke ruang poli kandungan untuk memeriksakan kesehatannya, setelah dilakukan pengkajian data subjektif, objektif, analisa dan penatalaksanaan kebidanan dengan hasil pemeriksaan kesehatan dalam keadaan baik. Tetapi harus melakukan kemoterapi selanjutnya 3 minggu lagi dan diberikan terapi obat.

Hasil : Dari tinjauan kasus yang didapatkan dari data subjektif, objektif, analisa, dan penatalaksanaan yaitu tidak ditemukan kesenjangan antara teori dan praktik.

Simpulan : Asuhan kebidanan pada pasien dengan kanker serviks Pada kasus Ny.H umur 47 tahun dengan kanker serviks stadium III B telah mendapat penanganan sesuai dengan rencana yang telah dibuat dan dilaksanakan oleh dokter Sp.OG, bidan dan pasien.

Kata Kunci : Pasien, Kanker Serviks

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Biodata

Nama : Anis Damayanti
Tempat / Tanggal Lahir : Batu Kajang, 04 Desember 1994
Nama Ayah : Badrun
Nama Ibu : Mahdalena
Jenis Kelamin : Perempuan
Agama : Islam
Alamat : Jl. Ahmad Yani km.15,5 Gg. Blitar Jaya.
Kec. Gambut, Kab. Banjar

Pendidikan Formal

1. TK Karya Taka Batu Sopang Tahun 2001
2. SDN Gambut 7 Tahun 2007
3. MTsN 2 Gambut Tahun 2010
4. SMAN 2 Gambut Tahun 2010 s.d 2013

Pendidikan Informal

Seminar Pendidikan dan Kesehatan Dengan Tema Bagaimana Sedini Mungkin Kita Dapat Mencegah Pencetus Terjadinya Kista, Myom Dan Kanker Serviks Serta Menjaga Kesehatan Reproduksi Wanita Tahun 2015